

Rinden tributo en Santiago de Cuba a Melba y Haydeé, heroínas del Moncada



Santiago de Cuba, 28 jul (RHC) La historia recuerda este 28 de julio a las Heroínas del Moncada, Melba Hernández Rodríguez y Haydeé Santamaría Cuadrado, con la conmemoración de aquellos memorables hechos acaecidos hace 67 años.

En el Retablo de los Mártires del 26 de Julio, del cementerio Santa Ifigenia, santiagueros rendirán tributo de recordación a las dos mujeres asaltantes, cuando un día como hoy se cumplen 40 años del fallecimiento de Haydeé, y 99 del natalicio de Melba.

Ambas revolucionarias cumplieron presidio después de las acciones del Moncada, de gran trascendencia en sus vidas, y que contribuyó a permanecer siempre unidas por la amistad y los ideales.

En su alegato La Historia me Absolverá, Fidel recuerda el gesto de sus compañeras de lucha cuando expresó: Nunca fue puesto en un lugar tan alto de heroísmo y dignidad el nombre de la mujer cubana.

(Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/229840-rinden-tributo-en-santiago-de-cuba-a-melba-y-haydee-heroinas-del-moncada>



Radio Habana Cuba